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Concert Djadja et Dinaz - Novembre 2023 - Halle Tony Garnier - Lyon

J’ai pu assister à de nombreux concerts et festivals 
durant l’année 2023, qui appartiennent tous au style 

musical du rap français. 
à gauche : Festival de rap à Marseille, plus précisément 

au Parc Borély
65 000 personnes présentes

 c’était mon tout premier festival et j’ai eu l’occasion 
de voir un de mes rappeurs préférés (Tiakola)

Je trouve que les festivals sont très différents des 
concerts habituels car ils permettent de voir plusieurs 
artistes en même temps, à cela s’ajoute des stands de 
nourritures, des activités durant les entractes et une 

ambiance différente.
à droite : Concert de Djadja et Dinaz (rappeurs 

français) à la Halle tony Garnier à Lyon
17 000 personnes présentes

J’ai été très heureuse de pouvoir assister à leur 
représentation car ce sont des rappeurs que j’écoute 

depuis plusieurs années maintenant et j’aime 
beaucoup leurs chansons.
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https://docs.google.com/file/d/1gc-JqcK3N4o_Fbxz99pefDfb6q6nzbO6/preview
https://docs.google.com/file/d/1Jmm4PYz7hU83EiMZFoTY5v59EHB7n_oN/preview


PRISE DE RECUL
Ce que j’en pense :

Étant une grande fan du rap français depuis mon 
adolescence, j’ai toujours adoré avoir l’occasion 

de voir mes artistes préférés performer sur scène. C’
était donc pour moi de très bonnes expériences qui 

m’ont permises de garder de merveilleux 
souvenirs.

Ce que j’ai aimé :
Ce que j’ai beaucoup apprécié durant ces différents 

concerts et festivals est le fait que les artistes aient 
réussi à rassembler un grand nombre de personnes 
chantant les mêmes musiques en rythme, comme si 
nous étions une grand famille qui s’était réunie 

dans un même but.

Ce que j’ai moins aimé : 
Comme évoqué auparavant, j’affectionne tout 

particulièrement le style musical du rap français, et 
le fait d'assister aux représentations des différents 

artistes le représentant est une sorte 
d’aboutissement. Il n’y a donc pour moi aucun 

point négatif lié à ces expériences.

Ce n’est que le début, 
l’année 2024 sera haute en 

couleur et en musique

La musique, c’est le meilleur 
moyen d’extérioriser et de 

mettre des mots sur ses 
émotions
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ASSISTER À UNE AUDIENCE AU TRIBUNAL

19 septembre 2023 - Tribunal de Grenoble

Nous avons eu l’occasion 
d’assister à un procès au tribunal 
de Grenoble avec mes camarades 
de classe. Ce dernier concernait 
un homme impliqué dans une 

histoire de guet-apens en 2022 à 
Échirolles. 

J’ai eu la chance de pouvoir lire le 
dossier d’un des avocats expliquant 
la cause de ce procès et d’en faire 
part à mes amis par la suite, ce qui 

nous a permis de mieux comprendre 
le déroulé et le rôle des différentes 

personnes présentes à cette 
audience.
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PRISE DE RECUL
Ce que j’en pense :

Mes camarades et moi avons trouvé ça très intéressant d’avoir pu 
assister à un tel évènement, cela nous a permis de voir de nos 

propres yeux comment était organisé un procès et d’en apprendre 
davantage sur le monde de la justice. De plus, ce fut notre première 

sortie tous ensemble, ce qui nous a beaucoup rapproché, et c’est à 
partir de ce moment là que nous sommes tous devenus amis.

Ce que j’ai aimé :
Ayant commencé des études de droit en septembre 2022 qui ne me 

correspondait finalement pas, j’ai toujours été extrêmement 
intriguée par la justice et tout ce qui l’entoure. Le fait d’assister à 
un procès m’a donc beaucoup intéressée et m’a fait comprendre les 

notions que la licence de droit m’avait permis d’apprendre.

Ce que j’ai moins aimé : 
Durant cette audience, j’ai personnellement trouvé que certains 
moments et certaines interventions étaient assez répétitifs. Nous 
avons donc dû écourter notre présence. Au delà de ce fait, c’était 

une très belle expérience humaine à vivre.
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VISITER UN PARC ANIMALIER

Zoo de Peaugres - 9 septembre 2023

Nous avons eu l’idée avec ma 
meilleure amie de se rendre au 
zoo de Peaugres afin d’y passer 
la journée et de découvrir les 
différentes espèces présentes.

Nous avons d’abord fait le 
safari en voiture, qui dure 

environ une heure, puis nous 
avons continué à pied afin de 
découvrir les différents espaces 
où sont gardés les animaux : 

espèces aquatiques, animaux de 
la savane, singes, insectes… Des 
animations étaient proposées 
ainsi que des visites guidées 

avec des soigneurs.
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PRISE DE RECUL
Ce que j’ai aimé :

Grâce à cette activité, j’ai pu découvrir des espèces d’animaux dont je 
ne connaissais pas l’existence. Les différents espaces étaient très 

bien organisés avec des textes explicatifs pour chaque animal 
présenté. Nous avons eu la chance de rencontrer des soigneurs et de 

les voir directement en contact avec les animaux. C’est une 
expérience qui sort un peu de l’ordinaire et qui m’a permis de sortir 

de ma zone de confort, en comparaison aux activités que je fais 
habituellement.

Ce que j’ai moins aimé : 
Le fait de marcher sous la chaleur a rendu l’activité un peu moins 

agréable mais nous avons tout de même passé une très bonne 
journée.
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AVOIR UN TRAVAIL ÉTUDIANT

Je travaille, depuis décembre 2023, au 
sein de l’entreprise Lidl, plus 

précisément à Saint Étienne de Saint 
Geoirs, tous les samedis et durant les 

vacances scolaires.
Je m’occupe essentiellement de 
l’encaissement des clients mais 

également de la mise en rayon des 
produits et j’assure la propreté du 

magasin. Je suis donc en CDI étudiant, 
c’est un contrat de 7h par semaine 
définit par les horaires suivants :

6h-13h ou 13h-20h
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Ce que j’en pense :
Avoir un job étudiant en plus de mes études me permet dans un premier temps de gagner 
un salaire et de pouvoir mettre de l’argent de côté, ce qui n’est pas négligeable. Mais ce 

dernier me permet également d’avoir un avant goût de ce qu’est réellement le monde du 
travail, et de me préparer d’une manière ou d’une autre à y rentrer plus concrètement à 

la fin de mes études.

Ce que j’aime :
Ce que j’apprécie le plus dans ce job étudiant, c’est la polyvalence. Le fait d’avoir plusieurs 
tâches de travail à effectuer me permet de me stimuler, de ne jamais rester fixe et donc de 

ne jamais m’ennuyer, mais surtout, cela me donne l’impression d’être utile pour les 
autres. Au delà de ce fait, l’équipe avec laquelle je travaille et j’évolue est superbe, cela 

crée donc une bonne ambiance de travail qui motive chacun d’entre nous.

Ce que j’aime moins : 

Travailler en tant qu'étudiant comporte des avantages mais également des 
inconvénients. Ce qui me déplaît le plus, c'est de devoir me lever tôt le samedi matin 
(quand je commence à 6h), ce qui limite donc les sorties avec mes amis en dehors des 

cours. Malgré ces petits points négatifs, je reconnais que l'expérience professionnelle que 
j'acquiers et les compétences que je développe compensent ces inconvénients.

PRISE DE RECUL
El Guedj Lisa - S1D2 - Carnet d’ouverture culturel



ASSISTER À UN SPECTACLE DE DANSE

Spectacle de danse - Octobre 2023 - Grand Angle - Voiron

J’ai assisté au spectacle 
de danse de la petite 
soeur à ma meilleure 

amie, à la salle du 
Grand Angle à Voiron. 
C’était un spectacle très 

varié avec plusieurs 
types de danse : 
hip-hop, danse 

classique, danse 
contemporaine, 

zumba…

Il y avait plusieurs catégories 
d’âge et les groupes de danse 
étaient formés en fonction 
de ce critère. Nous étions 
environ 1000 spectateurs.
Sur la vidéo ci-contre se 

trouve le final du spectacle, 
où tous les danseurs (tout âge 
confondu) se sont réunis sur 

la scène afin de saluer le 
public.
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PRISE DE RECUL

Ce que j’ai aimé :
J’ai beaucoup apprécié l’ambiance  de ce spectacle. Les danseurs ont réussi à nous 

transmettre leur passion à travers chacunes de leurs danses, et à nous faire ressentir de 
réelles émotions. Ayant pratiqué la danse contemporaine pendant près de 9 ans, cela m’a 

rappelé beaucoup de souvenirs comme le stress avant de monter sur scène, la fierté de 
danser devant autant de personnes et de voir sa famille dans le public…

C’était un très beau moment.
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REGARDER UN FILM

J’ai récemment regardé le film                                  , qui est un film américain réalisé par 
Brian De Palma et qui est sorti en 1983. L'histoire suit Tony Montana, un immigrant cubain 

interprété par Al Pacino, qui arrive à Miami accompagné de son cousin Mani, avec 
l'intention de devenir riche et puissant. Tony gravit rapidement les échelons du monde du 

crime en tombant dans le trafic de drogue, mais sa soif de pouvoir et sa personnalité 
violente le conduisent à sa perte. Ce film met en avant les thèmes de l'ascension sociale, de 

la corruption, et de la déchéance morale. 

                               est devenu par la suite un film culte, notamment grâce à la performance 
majeure d’Al Pacino.

Scène culte du film “Scarface”
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PRISE DE RECUL
Ce que j’en pense / Ce que j’ai aimé :

Je qualifierai “Scarface” de chef-d’oeuvre intemporel, qui arrive à nous captiver du début 
jusqu’à la fin. Ce film traverse les générations, et continue à fasciner les spectateurs de 
par sa brutalité,  sa mise en avant de la criminalité, et du portrait saisissant et fascinant 

d'un homme cherchant désespérément la grandeur dans un monde corrompu. Encore 
aujourd’hui, de nombreuses références du film sont connues de tous et prouvent une fois 

de plus que cette oeuvre cinématographique perdure dans le temps.
 Ce film est pour moi un incontournable, qui mérite pleinement son statut de classique 

du cinéma.

Ce que j’ai moins aimé : 
Habituellement, les films des années 80 ne m’inspirent que très peu, de par la manière de 
filmer qui est très différente de celle utilisée aujourd’hui, mais également par rapport aux 

sujets évoqués et au contenu du film.
Néanmoins, le film “Scarface” m’a beaucoup plu car il évoque un sujet assez tabou dans la 
vie de tous les jours mais qui reste extrêmement intéressant. De plus, l’acteur Al Pacino a 

rendu ce film d’autant plus grandiose grâce à son rôle qui pour moi a été joué à la 
perfection.

- Moi je veux 
posséder tout ce 
qui me revient

- Et qu’est ce qui te 
revient à toi Tony 

?

- Le monde Chico, et 
tout ce qu’il y a 

dedans

Al Pacino
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SOURCES
La plupart des photos / vidéos proviennent de mon téléphone 

et de mon ordinateur (diapos 2, 4, 6, 8 et 10)

Internet :


